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COMUNE DI PRATO

Atto n. 27 del 07/02/2019

Oggetto: Interrogazione presentata dal capogruppo Rita Pieri 
riguardante la situazione di emergenza del personale al Nuovo 
Ospedale Santo Stefano

(Risponde Biancalani Luigi)

    

Con riferimento alla situazione del Nuovo Ospedale Santo Stefano, che si  fa sempre più 
ingestibile nonostante i programmi e le promesse dell’Ente competente che puntualmente non 
si concretizzano;

Preso  atto  che  anche  in  questo  periodo  la  stampa  torna  sull’argomento  con  particolare 
riferimento alla cronica mancanza di personale, con criticità acutizzatesi ben prima del picco 
influenzale, previsto prossimamente;

Considerato  che,  secondo  l’appello  pubblicato  dalla  stampa,  il  personale  è  costretto  ad 
effettuare  ripetutamente  doppi  turni  per  coprire  le  carenze,  senza  che  vengano  presi 
provvedimenti, che sarebbero volti principalmente a garanzia del servizio all’utenza,

per quanto sopra,

chiedo alla S.V.

che si relazioni al Consiglio Comunale sull’attuale situazione di emergenza del personale del 
nostro Ospedale.
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